

Quelle: Nordkurier, Müritz-Zeitung, 23.10.2018

Schach-Asse starten in die neue Saison

WAREN/MALCHOW. In den meisten Schachligen erfolgte am Wochenende der Start in die neue Schachsaison. Die dritte Mannschaft der Spielgemeinschaft Waren/Malchow hatte in der Bezirksklasse Mitte bereits ein Spiel absolviert und dabei gegen die vierte Mannschaft des SSC Rostock mit 4:0 gewonnen. An diesem Sonntag war Think Rochade Rostock III der Gegner. Heiko Quiram und Arne Quiram sowie Richard Karberg gewannen ihre Partien, Theo Karberg erzielte ein Remis zum deutlichen 3,5:0,5 Erfolg für die Spielgemeinschaft.

Die zweite Mannschaft spielte in der Bezirksliga Mitte zu Hause gegen Graal-Müritz II und zeigte eine sehr überzeugende Mannschaftsleistung. Wolfgang Schreiner (kampflos), Leo Stork, Lothar Mayerhoff und der Youngster Johannes Kruse gewannen ihre Partien. Thomas Dohnow, Harry Wittig, Lukas Kollark und Uwe Wendt spielten remis, was insgesamt einen ungefährdeten 6:2-Erfolg für die zweite Mannschaft der Spielgemeinschaft bedeutete.

Beim insgesamt erfolgreichen Saisonauftakt tanzte ausgerechnet die erste Mannschaft aus der Reihe. In der Landesliga West sah es gegen die Spielgemeinschaft Putlitz/Pritzwalk nach zwei Unentschieden von Norbert Arning und Jörg Schmidt und einem Sieg von Albrecht Schumacher zunächst ganz gut aus. Dann übersah Peter Kühn in klar vorteilhafter Stellung eine dreifache Stellungswiederholung und musste ins Remis einwilligen, Frank Hertel-Mach forcierte zu sehr und verlor, und Robert Lotz wurde im Endspiel in Zugzwang gebracht und musste ebenfalls aufgeben. Michael Stork und Ralf Hans konnten ihre inzwischen schlechteren Stellungen zwar noch remis halten, am Ende stand aber eine letztlich verdiente 3,5:4,5-Niederlage für die erste Mannschaft.



Der Youngster Johannes Kruse gewann erneut in der Bezirksliga.

FOTO: A: SCHUMACHER